



## Polresta Mataram Ikuti Video Conference Zona Integritas Bersama Mabes Polri

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.ID](http://MATARAM.KAMPAI.ID)

Jan 21, 2025 - 07:53



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama seluruh pejabat utama Polresta Mataram menghadiri Video Conference yang digelar oleh Mabes Polri dan diikuti oleh seluruh Polda dan Polres di Indonesia, Senin (20/01/2025).

Kegiatan yang berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram ini menjadi momen penting dalam menyampaikan hasil Zona Integritas (ZI) menuju predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM).

Kapolresta Mataram menjelaskan, dalam video conference tersebut, seluruh peserta diminta mengisi kuisisioner penelitian untuk mengukur kesiapan dalam pelaksanaan Zona Integritas. Selain itu, kegiatan ini juga diisi dengan arahan dari pimpinan Polri terkait langkah strategis menuju peningkatan ZI di seluruh jajaran.

“Kegiatan ini menjadi momentum untuk mengevaluasi kesiapan kita dalam mewujudkan Zona Integritas. Selain mengisi kuisisioner, kita juga mendengar arahan penting dari pimpinan terkait langkah-langkah yang harus diambil,” ungkap Kapolresta Mataram.

Dalam sesi tersebut, dibahas pula evaluasi atas berbagai kasus yang sempat viral sepanjang tahun 2024, yang berdampak pada penilaian ZI Polri secara keseluruhan. Kapolresta Mataram berharap, tahun 2025 menjadi momen perubahan bagi Polri dalam meningkatkan pelayanan dan meraih predikat WBK/WBBM.

“Tahun 2024 memberikan banyak pelajaran berharga, terutama dalam hal pelayanan Polri. Tahun ini, kita berharap Polri bisa lebih baik lagi dengan mengacu pada tiga poin utama perubahan: sistem, organisasi, dan individu,” ujar Kapolresta.

Kapolresta Mataram menegaskan komitmen Polresta Mataram untuk mendukung penuh program Zona Integritas ini. Ia berharap seluruh jajaran dapat bekerja lebih keras dan fokus pada pelayanan publik yang profesional, transparan, dan bebas dari korupsi.

Dengan upaya bersama dan evaluasi yang mendalam, Polresta Mataram optimis dapat berkontribusi dalam mewujudkan visi Polri yang lebih baik dan semakin dipercaya masyarakat. “Mari bersama-sama menjadikan Polri sebagai institusi yang mampu memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat,” tutupnya. (Adb)